

EN FOTOS



El pasado mes de Diciembre, el Ayuntamiento, a través del Area de Cultura, organizó (un año más) su Semana de Historia local.

Este año, en su X Edición, se realizó una amplia y variada Exposición que mostraba diferentes aspectos de la historia de Puertollano: Bandos Municipales, fotografías de alcaldes de nuestra ciudad, pinturas rupestres, industria lítica de Puertollano y su comarca, utensilios mineros, etc. Paralelamente tuvieron lugar 4 Ponencias con las que completaban los actos programados para esta X Semana de Historia de Puertollano.



El Salón de Plenos del Ayuntamiento fue escenario el pasado día 20 de Diciembre de la entrega de las subvenciones anuales a los clubes deportivos de nuestra localidad. En este acto los clubes recibieron el 50% restante de la subvención que se les había otorgado en el mes de Marzo del mismo año.

El importe total entregado asciende a la cantidad de 5.671.500 pesetas.

En el número anterior se recogía una fotografía del comienzo de las obras del nuevo puente sobre el ferrocarril, por donde discurrirá el trazado de la variante de la N-420 a su paso por nuestra localidad.

El avance de dichas obras puede apreciarse en esta nueva fotografía en donde se contempla la construcción de los muros laterales.

